
V2_0619 

MICROSAFE® Tube 
 

Principle: An air vent is positioned on the sidewall of the tube to provide 1) automatic sample 

filling, 2) precise control of the sample volume and 3) sample dispensing. For good operation, 

blood sample MUST fill the air vent at the end of the sampling, up to the line mark. 
 

 
 

 

Step 1:  Hold the tube horizontally, and touch the open end of the tube to the blood sample. The 

blood sample will fill automatically by capillary action. 

Keep the tube touching the blood sample until it fills completely to the air vent, at the level of the 

fill line. Filling will stop automatically when the blood sample clogs the air vent. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Filling is automatic:  

Never squeeze the tube while sampling 

 

 

Step 2:  To dispense the blood sample, align the open end of the tube with the sample location of 

the consumable and gently squeeze the bulb of the tube, to prevent air bubbles, until the sample 

is completely dispensed. 

 

 

Allow the tube to fill all the way. If a sample do not expel, carry on sampling 

blood until the air vent filling.  

 

 

 

  

CAUTION! 

CAUTION! CAUTION! 
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Principe : Un évent (trou d’aération) est percé sur la paroi latérale du capillaire pour permettre 1) 

le remplissage automatique de l’échantillon, 2) le contrôle précis de son volume et 3) le dépôt de 

l'échantillon. Il est IMPERATIF de remplir la pipette jusqu'à remplir l’évent au niveau de 

la ligne.  

 
 

 

Step 1: Tenez le capillaire horizontalement et touchez l'échantillon de sang avec la pointe du 

capillaire.  L'échantillon de sang montera automatiquement par capillarité.  

Maintenez le tube en contact avec l'échantillon de sang jusqu'à ce qu'il se remplisse 

complètement jusqu’à l’évent, au niveau de la ligne de remplissage. Le remplissage s'arrêtera 

automatiquement lorsque l'échantillon de sang bouchera l’évent. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le remplissage est automatique:  

Ne pas presser l’ampoule pendant  

le prélèvement 

 

 

 

Step 2: Pour déposer l'échantillon de sang, alignez l’embout du capillaire avec la zone de dépôt 

du consommable et presser délicatement l’ampoule, en évitant les bulles, jusqu’à ce que 

l’échantillon soit complètement distribué.  

 

 

Laisser le capillaire se remplir jusqu'au bout. Si un échantillon n'est pas 

expulsé, prélever à nouveau l’échantillon jusqu’à remplir l’évent. ATTENTION! 

CAUTION! ATTENTION! 


